



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Rhee Berikan Motivasi dan Nilai Keagamaan di SDN Rhee Beru

**Syafruddin Adi - [SUMBAWA.FRN.CO.ID](http://SUMBAWA.FRN.CO.ID)**

Dec 6, 2024 - 11:26



Sumbawa, NTB – Bhabinkamtibmas Desa Rhee, AIPDA Alfian Haris, hadir di tengah siswa-siswi SDN Rhee Beru pada Jumat (6/12/2024) pagi untuk mengisi kegiatan IMTAQ (Iman dan Taqwa). Kegiatan ini bertujuan menanamkan nilai-nilai keagamaan dan membangun karakter siswa melalui pendidikan agama

Islam.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Alfian Haris memberikan ceramah singkat yang sarat motivasi dan pesan moral kepada para siswa. Ia menekankan pentingnya memiliki akhlak mulia, rajin belajar, dan bekerja keras demi masa depan yang gemilang.

“Rajinlah belajar dan jaga sikap serta akhlak yang baik. Masa depan kalian bergantung pada apa yang kalian lakukan sekarang. Dengan kerja keras, semangat, dan doa, cita-cita kalian pasti bisa tercapai,” ujar AIPDA Alfian di hadapan siswa-siswi yang antusias mendengarkan.

### **Pendidikan Karakter Sejak Dini**

AIPDA Alfian juga menghimbau para siswa untuk terus semangat menuntut ilmu dan menjadikan pendidikan sebagai bekal untuk masa depan. Menurutnya, generasi muda yang cerdas, berakhlak baik, dan beriman adalah aset penting bagi masyarakat, bangsa, dan negara.

“Kami berharap anak-anak di SDN Rhee Beru tumbuh menjadi pribadi yang bermanfaat, tidak hanya untuk keluarga, tetapi juga masyarakat dan bangsa. Pendidikan agama yang diterapkan sejak dini menjadi fondasi penting bagi karakter mereka,” tambahnya.

### **Polisi Dekat dengan Anak-Anak**

Kehadiran AIPDA Alfian di sekolah tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, khususnya anak-anak. Dengan kegiatan seperti ini, Polri menunjukkan bahwa mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap pendidikan dan pembentukan karakter generasi muda.

Melalui program IMTAQ, SDN Rhee Beru bersama Bhabinkamtibmas berharap dapat melahirkan generasi penerus yang beriman, berkarakter, dan mampu berkontribusi untuk kemajuan bangsa. (Adb)